

【いじめ防止授業】(2年生)

11月13日(木)、2年生を対象にいじめ予防授業を実施しました。講師として招いた日野市民法律事務所今田史明弁護士の話を聞き、いじめは重大な人権侵害であり、絶対に許されない行為であるということを生徒たちは学びました。また、いじめを予防するために何ができるかを、主体的に考えさせる場ともなったようです。



この講演を通して、生徒たちの多くがいじめに対しての関心を高め、いじめられている人を支えようとする気持ちをもつことができたことが講演後のアンケートなどから伺うことができました。

【スキー教室に向けた準備】(1年生)

1年生は来年1月14日(水)～1月16日(金)、2泊3日でスキー移動教室に行く予定です。11月28日(金)6時間目、スキー移動教室に向けた準備の一環として、宿舎の部屋や係、バス座席を決めるための話し合いを行いました。生徒が担当する係の集まりも12月から本格的にスタートする予定です。共同生活を通じて互いを理解し合い、チームとしての意識を高めるというスキー移動教室の目的を達成するためには、自分の担当する係の仕事に責任をもって取り組むことが大事です。残りの期間を有意義に過ごし、実りあるスキー移動教室を実現して欲しいです。



【お知らせ】

○学校閉校日

12月29日(月)～1月3日(土)は学校閉校日となります。原則、教職員は出勤しておりません。学校へのご連絡は、その期間を避けてお願ひいたします。

また、12月26日(金)、1月5日(月)～7日(水)の電話対応時間は、8:15～16:45になります。

○学校評価(保護者向け)アンケートについて

12月19日(金)まで、totoruにて実施をお願いしておりました『学校評価(保護者)アンケート』ですが、できるだけたくさんの方からのご回答をいただきたいので、引き続き期間を延長して実施したいと思います。

詳細はtotoruにて再配信しております。

○忘れ物

校内で物の置き忘れが非常に多くあります。職員室前の落とし物ロッカーの中には、2学期のものだけで、約70点の落とし物があります。9月の水泳道具関連のものや、ハンカチ、タオル、体育着、水筒、Yシャツ、ポロシャツ、靴下、眼鏡…。

名前があると持ち主に返せますので、持ち物への記名を今一度お願ひいたします。

